



和光市青少年育成推進委員会
広報担当発行

図 教育委員会
スポーツ青少年課青少年担当 ☎424-9082

この活動は、青少年育成和光市民会議及び朝霞警察等のご賛同もいただいているものです。青少年育成推進委員会では、年に一度、全ての協力店を訪問し、子どもたちの購買行動や各地域の様子などの聞き取り調査を行っています。その調査結果は報告書としてまとめ、全協力店や小・中・高等学校、幼稚園、保育園、行政機関等へ配布して情報共有しています。

「青少年をまもる店」を訪問して ～青少年育成推進員の声～

- お忙しい中、快く調査に協力していただき有難かった。
- 子どもたちが減っている地域でも、以前と変わりなく協力してくれていることに感動した。
- 自分が住んでいる近くに協力店がたくさんあることを知って驚くとともに、とても有難いと感じた。
- 子どもに関心のある町という意識が、子どもたちを危険から守り、地域全体で子どもたちを見守るといふことの大切さを再認識した。
- 最近の子どもたちの様子が落ち着いているとの報告が寄せられて嬉しく思った。
- 学校と連絡を取り合うところが増えれば、中高生の万引きやマナーに関して改善されていくのではないかと。
- 子どもたちや保護者にも「青少年をまもる店」の存在をもっとアピールしていく必要があると感じた。この活動をより活力あるものにするために…。

全協力店一軒一軒を訪問することはとても大変なことではありますが、毎年積み重ねていくことに意義があり、意義のあることとご理解いただけますようお願いいたします。

この活動が和光市内の子どもたちと地域・学校・警察とをつなげる一つのパイプとなり、子どもたちが健やかに育つ環境づくりに役立っていることを信じ、これからも皆様のご協力のもと、末永く続けていきたいと思っております。

今年も、訪問調査にご協力をいただいたお店の方々、そして訪問活動に汗を流して下さった全ての方々に心より感謝申し上げます。



平成24年6月13日
青少年をまもる店訪問調査の話し合い



平成24年7月11日
青少年をまもる店訪問調査のまとめと情報交換

「青少年をまもる店」見守り活動



青少年をまもる店 協力店の目印!

「青少年をまもる店」とは、子どもたちの健やかな成長をお店の立場で温かく見守る活動に協力している市内の様々なお店です。(平成24年度現在206店舗)

- 子どもだけの来店時は、お酒・タバコは販売しない。
- 夜間に、店の敷地内で中学生が遊んでいる時は注意する。ひどい時には警察に協力を依頼して対応している。
- 学校の先生や警察と密に連絡を取り合っている。
- 未成年は、22時以降に入店させないようにしている。
- 万引き等怪しい行動を見かけたら、店員が店内を周って、挨拶をしたり、後ろから様子を見るなどして防止している。
- 子どもたちに対してこちらから声をかけ、学校の様子を聞いたりするなど、コミュニケーションをとっている。

その他にも、協力店では様々な形で子どもたちを見守ってくれています。

女子種目! ソフトバレーボール



白熱!
低学年ドッジボール

事には大会を開催することができましたことを深く感謝いたします。

朝から雨の降るなか、和光市総合体育館に多くの小学生が集まり、夏季スポーツ大会が開催されました。開催種目は昨年度より一種目減って、ドッジボールとソフトバレーボールの二種目が行われました。チームでの練習の成果を出そうと頑張る子どもたちの熱気と歓声、それに負けないくらいに盛りの上がった試合が展開されました。普段は交流の少ない地域や子どもたちが学校や学年を超えて、スポーツを通してお互いに汗を流し、交流できることの意味深さを改めて実感した一日でした。

夏季スポーツ大会を
開催しました!
主催：青少年育成和光市民会議

平成24年
8月18日(土)

朝霞警察との 情報交換会

平成24年
9月12日(水)

小中学校の夏休みが明けた9月、朝霞警察署生活安全課少年係の渡辺氏をお招きし、管内で起きている犯罪等について伺いました。一時間という短い時間ではありましたが、様々なお話を聞くことができました。携帯電話やインターネットのお話もありましたが、今の世の中、便利すぎる不便さを痛感させられました。親として、子どもに携帯電話を持たせて安心するのは、子どもの行動範囲を把握し、どんなささいな事でも親子で話をするのが大事なのだと改めて感じました。

【子どもたちの現状と増加する犯罪】

- 中学生・高校生の犯罪が目立ってきており、万引きの増加、また、性犯罪や子ども用の乗車切符による乗車行為も増えている。
- 女子中学生の家出が多い。
- 薬物犯罪増加。子どもが興味を持ちそうなキャラクターやブランド柄などが可愛くプリントされていて、若者が気軽に手を出しやすくなっている。
- 今注目を集めている脱法ハーブの販売店が県内に増えつつあるので、一日も早い対策に努力している。
- 子どもたちの身近にあるインターネット(パソコン・携帯電話)のサイトの閲覧を制限できる「フィルタリング機能」の活用を推進。料金設定やGPS機能を有効にするなど、契約者である親がきちんと管理し、随時確認することが必要である。



初めて見る様々な形や色をした薬物等の写真に驚愕



情報交換会の様子

情報交換会や 講習会に ご参加ください!

子どもや子育てに関すること、日常生活で役立つ内容など、様々なテーマで開催しています。お気軽にご参加ください。(講習会の詳細は別途お知らせします。)

今後の 予定

- 1月9日(水)一般救命講習会
 - 2月13日(水)図書の話
- ※いずれも午前10時から1時間程度